

**Luis Fajardo: "Hoy debemos recordar que la Palabra de Dios cambia a las personas y a las sociedades"**

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 13 de Junio de 2018 00:00

---

## **ENTREVISTAMOS A LUIS ÁLVARO FAJARDO, EL NUEVO DIRECTOR GENERAL DE LA SOCIEDAD BÍBLICA DE ESPAÑA**



**Compromiso con la Palabra.** Luis A. Fajardo interviniendo en un acto. A su lado (sentado)

[Stuart Park](#)

/ Foto: Facebook

## Luis Fajardo: "Hoy debemos recordar que la Palabra de Dios cambia a las personas y a las sociedades"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 13 de Junio de 2018 00:00

---

(PODCAST, 13/06/2018) Tras 32 años al frente de la Sociedad Bíblica de España, José Luis Andavert anunciaba su retiro hace unos meses y se iniciaba la búsqueda de sucesor para la dirección general de dicha entidad. Tras un proceso que ha durado varios meses, esta semana hemos conocido a la persona elegida para tan importante tarea.

Se llama **Luis Álvaro Fajardo Vaquero**, tiene 57 años, está casado, es padre y abuelo, y tiene una larga trayectoria en el mundo empresarial y también ministerial, especializado en la exposición bíblica. Con él hablamos en la entrevista que les ofrecemos a continuación.

### ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

*Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).*

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)

Noticia relacionada:

. [Luis Álvaro Fajardo Vaquero será el nuevo director General de Sociedad Bíblica de España \(12/06/2018\)](#)